



WIR BRINGEN DAS HAAR IN FORM

BERRYWELL® Formprodukte stehen für zeitgemäße Bewegung im Haar. Moderne Technologie im Einklang mit maximaler Schonung. Mit den BERRYWELL® Formprodukten erhalten Sie eine Vielzahl an Möglichkeiten, von verführerischen Locken über ein natürliches Volumen bis hin zum seidig glatten Haar – alle Umformungswünsche werden erfüllt. BERRYWELL® Formprodukte sind die richtige Wahl, denn eine Umformung ist oft der Ausgangspunkt für originelle Ideen und zufriedene Kunden. Dermatologisch bestätigt. Salon exklusiv.

WE GET HAIR INTO SHAPE

BERRYWELL® shaping products represent modern motion in the hair. Modern technology in harmony with maximum protection. The BERRYWELL® shaping products provide a wide choice of options ranging from alluring curls to natural volume, all the way up to silky straight hair – all of your shaping wishes will be fulfilled. BERRYWELL® shaping products are the right choice because reshaping is often the starting point for original ideas and satisfied customers. Approved by dermatologists, exclusively for salons.



wellenzauber

| | | Größe / Size |
|--------|-----------------------------|------------------------|
| B33023 | Well Lotion 1 Normales Haar | Wave Lotion 1 126 ml |
| B33024 | Well Lotion 1 Normales Haar | Wave Lotion 1 1.001 ml |

formenergie

| | | Größe / Size |
|--------|--------------------------|-------------------------------|
| B34011 | Schaumfixierung | Foam Neutralizer 81 ml |
| B34021 | Fixierung Konzentrat 1:1 | Foam Concentrate 1:1 1.001 ml |



wellengrund

| | | Größe / Size |
|--------|---------------------------|---------------------------|
| B33011 | Dauerwellen Vorbehandlung | Perm Pre-Treatment 126 ml |

FLÄCHENZAUBER

| | | Größe / Size |
|--------|---|--------------|
| B33053 | Permanent Straightening Cream No.1 | 1001 ml |
| B33054 | Permanent Straightening Stabilizer No.2 | 901 ml |
| B33055 | Permanent Straightening Cream Transformer No.1+ | 1001 ml |



FLÄCHENZAUBER No.1
Permanent Straightening Cream



FLÄCHENZAUBER No.1+
Permanent Straightening Cream Transformer



FLÄCHENZAUBER No.2
Permanent Straightening Stabilizer

Ein dauerhaftes Haarglättungs-System. Es erfüllt den Traum vom seidigen, glänzenden und glatten Haar. Mit effektivem und innovativem Wirkstoffkomplex. A permanent hair straightening system. It fulfills the dream of a silky, shiny, smooth hair. With effective and innovative ingredients.



wellenzauber
Well Lotion · Wave Lotion

Mit mild alkalischer Formulierung (pH-Wert 9,1 – 9,3) für eine maximale Schonung der Haarstruktur. Urea und hydrolysiertes Kollagen spenden Feuchtigkeit und sorgen für einen schönen Glanz. Erhältlich in einer Ausrichtung, passend für jede Haarstruktur.

With mild alkaline formula (pH-value 9.1 – 9.3) for maximum protection of the hair structure. Urea and hydrolysed collagen add moisture and ensure a beautiful shine. Available in two formulas; suitable for every hair structure.



formenergie
Schaumfixierung
Foam Neutralizer

Mit einem pH-Wert von 2,5 – 3,5. Adstringiert die Schuppenschicht der Haare. Geeignet für alle Haarstrukturen. With a pH-value of 2.5 – 3.5. Makes the hair's dandruff layer more astringent. Suitable for all hair structures.



formenergie
Fixierungs Konzentrat 1:1
Neutralizer Concentrate 1:1

Ein ökonomisches Produkt, welches vor der Anwendung 1:1 mit Wasser gemischt wird. Mit einem pH-Wert von 2,5 – 3,5. Adstringiert die Schuppenschicht. Geeignet für alle Haarstrukturen.

An economical product which is mixed 1:1 with water before the application. With a pH-value of 2.5 – 3.5. Provides astringent properties. Suitable for all hair structures.



wellengrund
Dauerwellen Vorbehandlung
Perm Pre-Treatment

Gleicht strapazierte und poröse Haarstruktur-Bereiche aus und bildet so eine einheitliche Grundlage als Basis für die Umformung. Das Ergebnis ist ein perfekt gleichmäßiges Wellbild.

Smooths worn out and porous hair-structure areas and thus forms a uniform foundation as a basis for the reshaping. The result is a perfectly uniform wave appearance.